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 私はフクシマ連帯キャラバン茨城行動の参加は 2回目になり、1回目は一昨年の参加でした。 
今回要請行動で感じたことは前回要請した時と似たような回答の自治体があり、少しがっかりしました。
しかし、実効性のある避難計画とまではいきませんでしたが、少しずつ避難計画を作成している自治体
もあり、フクシマ連帯キャラバンの力はすごいなと感じました。また、北海道から沖縄の方々まで私たちの
地元で起こっている問題に関心を持って、このフクシマ連帯キャラバンに参加していただき、前回より一層
大きな団体になっていることを実感しました。 
今回の行動を同じ職場の仲間たちにしっかりと伝え、これからさらに一致団結して頑張っていきたいな

と思いました。 
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